

Irène
9 FEVRIER 2017

CANAPE LIT

Le moins que l'on puisse dire, c'est que je sers vraiment à tout. Le matin, les enfants de la maison où je réside se précipitent sur mes coussins, pour regarder leurs dessins animés ou la télévision, pendant que leur mère prépare le petit déjeuner. Lorsqu'ils me libèrent enfin, c'est leur père qui prend le relais. Mise en route du téléphone portable pour des appels professionnels interminables.

8h30 : la smala quitte la maison bruyamment. Ouf, le calme revient enfin. A ce moment-là j'ai le plaisir d'accueillir le toutou pour une longue sieste, en attendant le retour de ses maîtres. 17H : la vie reprend dans le salon. Les enfants se délectent avec des tartines dégoulinantes de crème chocolatée aux noisettes, se détendent en sautant sur mes coussins, puis retrouvent enfin le calme avec leurs jeux vidéo.

Après dîner, c'est le tour des parents. Ils s'écroulent sur moi, visiblement épuisés par leur journée, et se disputent la zappette pour finir par s'endormir devant l'écran.

Les soirs de grand match, ils invitent un couple d'amis. La bière aidant, les esprits s'échauffent et les corps sursautent à chaque but marqué, ça crie, ça insulte le joueur défaillant. Ces soirs-là, ma fonction ne se limite pas au canapé, je peux aussi faire office de lit en accueillant le couple incapable de reprendre le volant.

Décidément on ne vantera jamais suffisamment les vertus du canapé-lit !